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5 月 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 31      

例会中止     地区大会 WEB 中止                             例会      

5 月例会 新型コロナウィルスの感染拡大防止の為休会 

広島県 緊急事態宣言発令（５月 16日から 5月 31日） 

第１２０６回 ２０２１年４月２１日 例会記録 

点  鐘 伊藤 保 会長 

ロータリーソング「我等の生業」 

出  席  報  告 

 会員数 

名誉・シニア 

出席者 メイク 欠席 

(免除 ) 

出席率 

本 日 

(4/21) 

28 

2 

18 

0 

1 5 

4 

79.17 

 

メイク  

前々回 

(4/7) 

28 

2 

19 

0 

1 5 

3 

80.00 

メイク 兼田 

食 事 時 間 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

報 告 事 項  

奉仕プロジェクト委員会 近藤委員長 

前年度皆さんにお世話になった高

見が丘こども塾「竹の子」で、当初

からいた子４人が今年の３月中学

を卒業し高校生になりました。その

子達を追った４年間の記念ビデオを作成しました

ので、皆様に観て頂きたいと思います。（10分） 

会 長 時 間 

皆さんこんにちは。今週の日曜

日、瀬戸内ゴルフリゾートで広島空

港ロータリークラブゴルフ同好会を

開催しました。スタート時間を若干

勘違いして、なんとかスタート時間

にはまにあったものの、参加したみなさんにはヒヤ

ヒヤさせて申し訳ございませんでした。ゴルフはア

ウトドアで密になることも少ないのでプレーする人

はかえって増えているそうです。さらに松山英樹の

マスターズ優勝で、ゴルフ人気は過熱することだと

思います。松山英樹と言えば、プロ野球界では松井

秀喜がいました。歌手で広島出身の西城秀樹もいま

した。あとは俳優の高橋秀樹。ヒデキはすごいなー

と思っていたらわが広島空港ロータリークラブに

は、鶴田秀樹さんがいらっしゃるではありません

か。ヒデさんのスコアがどうだったのでしょう。 

小畠さんは、数年ぶりにゴルフを再開したとのこと

ですが、今回は、前日に打った新型コロナワクチン

の副反応の影響で自分が思うようなゴルフにはなら

なかったようです。次回楽しみにしています。 



 

幹 事 報 告 

《配 布 物》週報1205号、理事会報告書 

      重森会員より「清新の会」市議会だより 

《回  覧》今後の例会・地区大会出欠表 

《お知らせ》委員長各位 本年度活動報告のお願い 

卓 話 時 間 

 

 

 

 

重森佳代子 会員 

 

 

「市政よもやま話」 

 

 

４月 25日（日）は河井案里買収事件に伴う参議院議員

再選挙です。自民党にとっては逆風選挙で、野党統一

候補の宮口氏優勢の状況です。 

 

買収事件で河井案里元議員が受け取った歳費等は約

5,000 万円、返還義務がないということで批判されて

います。しかし、金額面でいえば、再選挙にかかる費

用は 12億 3,100万円ですから、何とも皮肉な話です。

税金の無駄遣いも甚だしいですよね。これも含めて関

係した全ての人は猛省していただきたいと思います。 

 

さて、今日は「市政よもやま話」ということで、東広

島市の市政について卓話させていただきます。昨年の

国勢調査の速報では、東広島市の人口は、前回に比べ

て約２％増の 19万 6,755人で、大台の 20万人にあと

僅かです。全国的には数少ない人口増加の都市です。

市政の方向性は前市長の箱物行政から大きく方向転換

しています。主な事業と市の状況についてお話します。 

 

■マイクロンメモリジャパンが東広島へ本社移転 

半導体大手メーカーのマイクロンメモリジャパン（従 

業員 4,000人、売上年間 2.3兆円）が今年２月、本社

を東京から東広島に移転。雇用増・人口増・税収増な

ど期待されています。 

 

■アリゾナ州立大学開校 

国立大学では初めて、広島大学キャンパス内にアメリ

カのアリゾナ州立大学が、今年８月開校します。アメ

リカ本校と同等の学位が取得できます。４年後には１

学年 250人として、1000人規模の大学をめざします。 

 

■SDGs未来都市に選定 

SDGs（持続可能な開発目標）未来都市に昨年夏、広島

県内市町で初めて選定されました。具体的事業につい

ては今後計画していきますが、10年後の未来を見据え

た都市づくりが期待されています。 

 

■山陽自動車道に八本松スマート IC整備 

西条 IC と志和 IC に ETC 専用の八本松 IC が新設され

ます。５年後の完成を目指しています。 

 

■道の駅「西条のん太の酒蔵」 

国道２号線沿い（令和８年完成予定の八本松 IC から

約３km）に道の駅が整備されます。令和４年夏に完成、

のん太の酒蔵ですが、飲酒運転は厳禁です。 

 

■東広島ビジネスサポートセンター Hi-Biz 

昨年２月から Hi-Bizで、中小企業の強みを引き出し、

経営改善を図るため、専門家による支援を開始しまし

た。予約制の無料相談所です。東広島市近隣市町から

の相談も受け付けていますから、商品開発など企業イ

ノベーションを図りたい方は、ぜひ利用して下さい。 

 

■新たな観光づくりのための東広島 DMO「ディスカバ

ー東広島」が本格始動。観光資源の乏しい東広島で新

しい観光コンテンツを発掘したり、日本酒のプロモー

ションのため DMOを設立、観光によって地域の活性化

をすることが期待されています。 

 

■広島中央エコパーク、今秋稼働 

ガス化溶融炉方式による一般廃棄物処理施設が今秋

稼働します。（高効率ごみ発電施設約 201 億円・汚泥

再生処理施設約 43 億円）最終処分場のいらない処理

施設です。 

 

以上、東広島市の市政の一端をお話ししました。 

東広島に限らず、近隣の市も一緒に革新的になってい

かなければなかなか停滞ムードは打破できないと思

います。皆さん元気で頑張りましょう！  

 


